

伊藤岳 勝利 報告集会

皆さんの大いなご支援ご支持、本当にありがとうございました！

先日浦和にて勝利報告集会を行いました。元公明党副委員長 二見伸明さんから挨拶をいただき、大野もとひろ埼玉県知事から祝辞もいただき、野党共闘の時代を感じる集会でした。伊藤岳さんは「選挙後からは忙しく半年は過ぎたような感覚です。全ての市町村長との懇談に取り組み始めました。政党や考え方で違っても意見を交わし、県民しいては国民の皆様の意見を汲んで国会へと届ける為に奮闘してまいります。」とあいさつしました。



環境委員会所属で理事になりました。今後テレビでも放映されるかと思いますのでどうぞご期待ください。

11.2(土)
13:00開場
13:40開会

慰安婦問題を考える2019連帯のつどい in 春日部 映画とお話

お話：関原正裕さん（日朝協会埼玉県連合会長）

映画：『主戦場』

場所：春日部市民文化会館 小ホール 入場料：999円
春日部市柏壁東2丁目8-61
東武アーバンパークライン春日部駅東口から徒歩15分



②天王山塚古墳
(菖蒲町下柏間3288番地)
世紀初期に築かれた古墳です。県内で
多くの公園設計に関わり、近くでは大
宮公園・日比谷公園・明治神宮などの
設計に携わっています。



喜市菖蒲町河原井に生まれ日本で最初
の林学博士になりました。日本各地の
多くの公園設計に関わり、近くでは大
宮公園・日比谷公園・明治神宮などの
設計に携わっています。

菖蒲城址周辺は毎年6月ハナショウ
ブを多くの方々が観賞に来ます。
また、6月下旬
菖蒲総合支所前
しらさぎ公園
菖蒲城址周辺はラベンダーの
見頃になります。



我がまち紹介⑤ 久喜市菖蒲町

菖蒲の地名は、古河公方足利成氏の家臣金田式部則綱が新堀に城を築き完成したのが「じょうぶ」が生い茂る5月5日だったため菖蒲城と名付け、この地も菖蒲としたと伝えられています。町のほぼ中央を流れる見沼代用水路があり、田んぼも多く農業の盛んなところです。

①本多静六記念館
(久喜市菖蒲町新堀38番地、久喜市菖蒲総合支所5階)
土曜日・祝日及び年末始が休館日で入館料は無料です。



「日本の公園の父」と言われている本多

とされています。

静六（1866～1952）は現在の久

喜市菖蒲町河原井に生まれ日本で最初

の林学博士になりました。日本各地の

多くの公園設計に関わり、近くでは大

宮公園・日比谷公園・明治神宮などの

設計に携わっています。

世紀初期に築かれた古墳です。県内で

多くの公園設計に関わり、近くでは大

宮公園・日比谷公園・明治神宮などの

設計に携わっています。</p

今回学んだのは原爆の被害の大きさだけでなく日本中、世界中で平和を実現させるために活動している人たちがいるということです。その中には私と同年代の高校生も大勢いました。私もそういった活動に進んで参加していきました

戦争中の価値観や、長崎の文化、など体験談の話では中々感じられない細かな描写や、被爆の人々の混乱と、いつ自分に奇怪な症状が現れるかという恐怖がとても解りやすく、ある被爆者の方が「私の原爆投下はまだ終わっていない」と言った理由がわかりました。

戦前の時代の空気を知らない世代に当

原爆資料館



核兵器開発の歴史、戦後の世界情勢、核兵器禁止をもとめる行動を比較した展示は核兵器は開発され使われ続けて來たけれど、人類は核兵器を野放しにはせず、一人一人が声をあげ、少しずつ核兵器に制限がかかる条約が十数は結ばれて來たこと、ヒバクシャ国際署名の大きな後押しにより2017年には核兵器禁止条約が国連で採択され、現在では発効のための批准は残り18ヶ国となりました。原水爆禁止の流れも着実に進んできました。来年にはニューヨークで原水爆禁止世界大会が開催されます。原水爆禁止の世界の流れをもっと加速するために、私自身が行動していきたいと思いました。

(初雁 顕世)

いと思いました。たくさんの方々との交流を通して、戦争について学んだだけでなく、立ち上がる勇気と未来への希望をもらえたので参加して本当に良かったと思いました。(K.U)

時の状況を伝える為には映像の力はとても効果的だと感じました。

(初雁 顕世)



Nagasaki1945 アンジェラスの鐘

アニメーション化

死の同心円

「死の同心円だ……。裏の同心円だ」
長崎市地図を頭に描きながら、私は思わずそうつぶやかずにはいられなかった。まさに死の同心円が毎日少しづつ広がってゆく。ちょうどあの頃まで人が死んだ。翌日はその家より百メートル上の人が死めだろうと思っていくと、はたして的中する。爆心地から広がりはじめた森の波紋は、日一日と膨張や無傷の人までを含んでいったのである。「病院まではまだ距離があるが……」しだいに広がる円陣に恐れ躍きながら、私は毎日のように近くの人々を集めて髪の毛をひっぱった。「どうだ、まだ髪の毛は抜けないか?」妹長も看護婦も患者も、首を振って不安とも安心ともつかない表情を見せた。当時、私たちはみな、多かれ少なかれ悪心があった。寝惑が強く、下痢便をした。

秋月辰一郎「死の同心円」 撮影社

被爆者の証言 秋月辰一郎「死の同心円」



被曝した子供達

原水爆禁止世界大会

2019

Nagasaki

昨年の元徴用工の韓国大法院（日本での最高裁）判決があり、今年の8月には日本政府が韓国を輸出手続きの優遇措置（書類手続きが3年に1回で良い）から除外し韓国との関係は悪化しています。今回は戦争中日本は韓国に対し、どのようなことを行なってきたのか聞きました。

植民地支配その実態とは

～キーワードは人権～

日本が韓国に対して行った植民地支配は、短く言えば大量虐殺と人権無視です。



日本ALAA 野本 久夫さんに聞く

日韓関係の主な動き

1894 ～95年	日清戦争(日本が大軍を派兵しソウル制圧)
1904年	日露戦争(韓国の植民地化をすすめる) 第1次日韓協約(韓国の外交を掌握) 第2次日韓協約(韓国の外交権を剥奪)
1910年	韓国併合(条約締結)
1939年	国家総動員法に基づき国民徵用令公布 (朝鮮半島からも民間人を日本本土に連れてきて製鉄所や炭鉱などで強制労働させた)
1945年	日本の無条件降伏で朝鮮半島解放
1965年	日韓基本条約・日韓請求権協定締結
1995年	村山首相談話(植民地支配への反省明記)
1998年	日韓パートナーシップ宣言(小渕首相・金大中大統領)
2015年	安倍首相談話(日露戦争を美化、植民地支配への反省投げ捨て)
2016年	日韓GSOMIA締結・発行
2018年	大法院が元徴用工問題で新日鉄住金に賠償命令
2019年	日本政府が半導体材料3品目の対韓輸出規制強化を発動 日本政府が韓国を「ホワイト国」から除外 韓国政府が日韓GSOMIA終了を決定

弾圧

あまりの乱暴なやり方に「反日義兵闘争」として民衆の抵抗が全土に広がり、有名な1919年の「三・一独立運動」につながっていました。日本軍はこれを徹底的に弾圧し、死者約7000人、負傷者約4万人、逮捕者約5万人にのぼりました。その後「皇國臣民化政策」として朝鮮語の禁止、創氏改名（日本名に変える）等しました。

徴用工・徴兵

1930年後半には日本本国では成人男性が徴兵された為労働力が不足し、そこに朝鮮の方が強制動員されていました。動員の形態は募集でさえ集落の長にノルマを課す形で行われたそうです。1944年には徴兵制が適用され、結果23万人が戦場へと送られました。

裁判

徴用工とは植民地支配の中で行われた事なのです。国連では2001年頃にダーバン宣言“植民地支配は過去に遡って非難されるべきだ”とともに国際人権法では「被害者の救済」という考え方が確立されました。元徴用工の問題では西松建設の中国人の元徴用工に対しては和解が成立しています。日中共同声明5項の請求権放棄の対象となるとして棄却されましたが、その一方で関係者の被害救済に向けた努力が期待されるとも述べられ、訴訟外での自主的な救済を求めていました。その後西松建設は2009年全ての和解を成立、解決金として1億2800万円払っています。その時の政府の態度は民間同士の問題であるため政府が口を出す立場には無いという態度を取っていました。一方2018年の韓国の元徴用工の裁判は民事訴訟の裁判で民間同士の問題にも関わらず日本政府が介入しています。ここに安倍政権の歪みが出ています。

日本が韓国にしたことを知るほど今の政府の対応に疑問を感じざるをえません。隣国として共に明るい未来を歩むために、過去の出来事をなかったことにするのではなく歴史を知り、直視する勇気を持つことが何より大事ではないでしょうか。